



Lugo a 7 de febrero de 2026

Fallece Manuel Núñez Aldegunde, fundador del grupo Torre de Nuñez y referente del sector cárnico español

Hoy despedimos a nuestro fundador, Manuel Núñez Aldegunde, que nos ha dejado a los 91 años tras una vida dedicada a la familia, al trabajo bien hecho y al compromiso con su tierra.

Junto a su esposa Asunción Torre, fundó el grupo Torre de Núñez hace 60 años. Lo que nació como un pequeño obrador se ha convertido, gracias a su visión y esfuerzo, en un referente del sector cárnico gallego, nacional e internacional. A lo largo de los años, su visión también dio forma a otros proyectos empresariales, como el emblemático Hotel Torre de Núñez, parte inseparable de la trayectoria y valores de la familia.

Su legado trasciende lo empresarial. Fue un hombre que creyó en las personas, en la honestidad y en el orgullo de hacer las cosas bien.

Hoy todo el equipo que forma Torre de Nuñez honra su memoria con gratitud y respeto. Descanse en paz.

Contacto: Inés Suárez de Lago,

Directora de Marketing de Torre de Núñez.

ines.suarez@torredenunez.com

+34 627 41 20 63 +34 982 305 920